

Ciudad cubana Matanzas celebra su aniversario 323



Con la celebración hoy del Matancero Ausente, comenzaron aquí los festividades por los 323 años de fundada esta urbe, conocida desde el siglo XIX como la Atenas de Cuba, previstas hasta el 20 de octubre.

La jornada constituyó el tradicional encuentro anual entre autoridades y personalidades de diversos sectores con destacados hijos de esta villa que laboran fuera de ella, para conocer avances económicos y sociales y el reencuentro con familiares y amistades.

Tania León, presidenta del Poder Popular en la provincia de Matanzas (Gobernación) en la bienvenida destacó que el territorio encamina su labor a mejorar el entorno para aumentar su atractivo turístico por su historia, arquitectura y estado de conservación.

El periplo comenzó por una zona nombrada el "chiquirrín", a la vera de la majestuosa bahía matancera, donde un monumento recuerda que por esa área, en septiembre de 1510, el cacique Guayucayex y un grupo de aborígenes protagonizaron un acto de rebeldía contra la conquista española.

Ercilio Vento, historiador de la villa, recordó que en "este pequeño pedazo de tierra, sus habitantes lo defendieron contra la injerencia extranjera, y esa acción dio origen al nombre de la ciudad (Matanzas)".

Más tarde se colocó una ofrenda floral en el céntrico parque de la Libertad, a la estatua del Héroe nacional cubano, José Martí, inaugurada el 24 de febrero de 1909.

El recorrido de este lunes incluyó visitas a la Sala de Conciertos José White, donde el 1 de enero de 1879 se tocó a un público cubano un danzón, y al emblemático Teatro Sauto, sometido a una reparación general y que debe entrar en funciones en el 2017.

Para continuar con el programa de festejos, el 12 de este mes se efectuará una sesión solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular (alcaldía) por la tricentenaria efemérides, que incluirá una gala artística y con sede en la plaza de la Vigía, aledaña al sitio fundacional.

Matanzas, conocida desde el siglo XIX como la Atenas de Cuba y ubicada a 100 kilómetros al este de La Habana, fue fundada el 12 de octubre de 1693 por una treintena de familias procedentes de Islas Canarias, autorizadas por la Corona española

Destaca en la programación el encuentro Atenas, auspiciado por la filial provincial de la Unión de Historiadores, en el cual se presentarán trabajos de investigación vinculados con la historia local, con sede en el museo Ruta del Esclavo, en el Castillo San Severino.

Otras actividades previstas en la agenda son espectáculos teatrales, venta de libros, coloquios, galas culturales, festivales de baile, conversatorios, conciertos, jornadas literarias, exposiciones, encuentros con poetas improvisadores y conferencias.

Completan el proyecto pasacalles, noches juveniles, peñas de trovadores, talleres infantiles de creación, funciones especiales de cine, ferias de libros, presentaciones de artes plásticas, tardes de música campesina, y premiaciones de concursos.

La jornada cultural de Matanzas-2016 está dedicada además a los aniversarios 160 y 55 de la Banda Provincial de Conciertos y del Coro de Cámara de Matanzas, respectivamente.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/caleidoscopio/108241-ciudad-cubana-matanzas-celebra-su-aniversario-323>



Radio Habana Cuba